

COMMUNIQUE DE PRESSE

INCIDENT DU TRAIN 604 Di

Pour publication immédiate

La Direction Générale de CAMRAIL informe le public et son aimable clientèle, qu'un incident impliquant un train qui transportait des billes de bois, est survenu ce lundi 5 octobre 2020 aux environs de 15h20 minutes, au PK 150 +500 (entre les gares d'Eséka et d'Hikoa Malep).

L'incident, qui n'a causé que des dégâts matériels, a conduit à la dégradation importante de la voie sur une distance de 400 mètres.

La Direction Générale de CAMRAIL tient à préciser que cet imprévu n'a eu aucun impact sur la circulation des trains voyageurs de ce jour. Dans le même temps, les équipes techniques de CAMRAIL sont à pied d'œuvre afin de rétablir au plus tôt les circulations et une enquête interne a été ouverte afin de déterminer les causes ayant conduit à la survenance de cet incident.

La Direction Générale de CAMRAIL, qui sait pouvoir compter sur la compréhension des usagers et du public, leur rappelle la constance des mesures prises pour un service de qualité.